



Marko Cortés calificó al PRI de “partido endeble” por no cumplir con la moratoria constitucional



Alito Moreno sentenció que el Revolucionario Institucional nunca violó los acuerdo de Va por México, por su parte acusó al PAN y al PRD de sí haberlo hecho.

El presidente del Partido Acción Nacional (PAN), **Marko Cortés** Mendoza, se lanzó contra el Partido Revolucionario Institucional (PRI) al cual **tildó de ser “endeble”** ante el Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**).

Por medio de un comunicado de prensa, aseguró que **el tricolor nuevamente “estará en prueba”** ante la sociedad mexicana, pues sentenció que se tiene que defender al **Instituto Nacional Electoral (INE)** durante la discusión de la reforma electoral que mandó el presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** al Congreso de la Unión.

No obstante, puntualizó que la ciudadanía cuenta con la congruencia de Acción Nacional para no permitir que **se ponga en riesgo la democracia mexicana**. Además, volvió a acusar al partido comandado por Alejandro Alito Moreno Cárdenas de violar la moratoria constitucional.

[Marko Cortés calificó al PRI de “partido endeble” por no cumplir con la moratoria constitucional - Infobae](#)